

## Carta de renovación del compromiso con el Pacto Mundial

Zaragoza, 10 de enero de 2019

Mediante el presente documento, la Asociación de Deporte Solidario, (ASDES) reafirma su compromiso con la iniciativa del Pacto Mundial y los diez principios que este promueve y me satisface comunicar la renovación del compromiso de la Asociación en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y lucha contra la corrupción, a través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos principios en el marco de nuestra área de influencia. Además de informar a nuestros grupos de interés de este compromiso y de invitarles a sumarse a él.

Aunque nuestra actividad principal es la de la concienciación sobre las desigualdades en la infancia y facilitar el acceso al deporte a los niños y niñas en riesgo de exclusión, además promovemos campañas para facilitar medios y recursos para una vida más igual y más justa a todo tipo de colectivo que lo necesita.

Como ejemplo en 2.018, hemos contribuido a hacer llegar a diferentes colectivos, más de 3.500 lotes de material escolar, 5.000 juguetes, 2.500 prendas deportivas, hemos formado parte del II Congreso Nacional de democracia activa para jóvenes y adolescentes, hemos contribuido a diferentes acciones vinculadas al deporte y en apoyo a niños con enfermedades raras.

Quiero dejar patente la importancia que para ASDES, es la protección de los Derechos Humanos y especialmente los de la Infancia y el trabajar y establecer alianzas con entidades de "Cooperación al desarrollo", "Salud y bienestar "Inserción social", "Educación", etc.,

Por otro lado destacar la exigencia de que nuestros colaboradores, que decidan participar en ASDES, deben aceptar y asumir su compromiso con los Diez principios del Pacto Mundial y también remarcar nuestro compromiso y apoyo activo de la consecución de los Objetivos de desarrollo sostenible, no solo a través de nuestras actuaciones (ODS 1, 2, 3, 4, 5,17) sino en visibilizar y difundir estos principios.

Atentamente



Salvador Macías Fernández

Presidente de ASDES